



## 今年も創立記念行事を地域の高校生と一緒に行いました



6月1日(金)、岡山一宮高等学校の矢木先生と吹奏楽部の皆さんを招いて、創立記念の式典と記念コンサートを初めて本校の体育館で開催しました。会の始めに校長の学校創立に関わる話を聞いた後、各学部が歌やダンス、写真を使ったプレゼンなどそれぞれ工夫を凝らしながら楽しい学部紹介をしました。後半の記念コンサートでは、皆さんから素晴らしい演奏のプレゼントをしてもらいました。またみんながよく知って

いる「夢をかなえてドラえもん」の曲が演奏されると、盛り上がりも最高潮！思わず体でリズムをとって踊りだす児童生徒もいました。

コンサートの後の交流タイムでは児童生徒は興味を持った楽器の周りに集まって楽器を鳴らさせてもらったり、岡山一宮高校の生徒と楽しく話をしたり、演奏してもらったりして、楽しいひと時を過ごしました。



## スクールカウンセラーの紹介

今年度も齊藤弘美先生がスクールカウンセラーとして勤務されることになりました。保護者の相談(1人約45分)も受け付けます。希望がありましたら担任までお知らせください。

<年間予定> 時間は、全て 13:00~17:00です。

2学期 9/10(月)・10/2(火)・11/6(火)・12/10(月)

3学期 1/21(月) 参観日・2/18(月)



## 夏期休業中の個別療育について (お知らせ)

本校では、平成30・31年度、県教育委員会の指定を受け、訪問教育、小・中・高等部までの一貫した国語、算数・数学の指導について研究しています。

今年度、A棟にカリキュラムマネジメント室を設置して教材の整備をしたり、愛媛県のトモニ療育センターの協力を得て児童生徒の個別のアセスメント(療育)の実施をしたりして教科指導の充実を図っています。

夏期休業中に、トモニーの先生方による希望者へのアセスメント(療育)を計画していますので、希望される保護者は担任までお知らせください。対象は、2~3人です。

○期日: ①8月 9日(金): 10:00~11:30

※時間帯は若干変更があるかもしれません。

② 同 13:30~15:00

③7月24日(火): 13:30~15:00

○通学: 保護者等による送迎(スクールバス運行はありません)。

※アセスメント(療育)の様子は、参観していただけます。  
教員も参加させていただきます。

## 一人一人が力を出しきった運動会

天候にも恵まれ、爽やかな風の吹くグラウンドで、5月26日（土）に運動会を実施しました。一人一人が活躍し、みんなの思い出に残る運動会になったと思います。

### 小学部

競技「よーい、ドン!」では、各児童が自身に合ったコースからゴールを目指して自分の力で走りきることができました。演技「西っ子宝島」では、宝を探して冒険する場面を「朝の運動」で取り組んだ活動を踏まえながら運動やダンスで表現し、日々の練習成果を発揮することができました。



### 中学部

競技「中学部 DASH2018」では、ハードルを跳び越えたり、ボールを投げ入れたりしながら、全員がゴールを目指して走ることができました。演技「中学部ダンス2018」では、西支援ソーラント、関ジャニ∞の「パノラマ」の曲に合わせたダンスを披露することができました。中学部一団となって取り組み、どの生徒も活躍する姿がキラキラと輝く運動会となりました。



### 高等部

高等部演技「全カダッシュ、ガッツで大地を走り抜け! GO! GO! GO!」では、演技名の通り、生徒一人一人が全力を出し切り、最後まで走り抜ける姿が清々しい一幕となりました。高等部演技では、うちわ、扇子、鳴子を持ってダイナミックに踊る姿と大きなかけ声にたくさんの拍手をいただきました。スローガン通り「我武者ら」に踊る生徒たちの思いと大きなかけ声が本当に「天まで」届いたのではないのでしょうか。また、最後の3年生の挨拶では、心からの



「ありがとうございました!」というお礼の言葉とみんなで肩を組んで退場していく姿に感動させられた人は少なくありません。一人一人が輝いた運動会でした。

### 訪問部

訪問教育は小学部3名、中学部1名が、学校での運動会に参加しました。みんなの練習の様子をビデオで見ながら家庭で練習したり、通学の友達と協力して旗を作ったり。学校で一緒に演技できるのを楽しみにして当日に臨みました。たくさんの友達と演技するのって刺激的!!「頑張ったよ!」「楽し〜い♪」すてきな表情がいっぱいでした。学校の運動会に参加していない人も、家庭やスクーリングで『こぼと運動会』を楽しみました。

